

St. Gallen, 29.06.2015

REACH-Verordnung

Gerne bestätigen wir, dass unsere Produkte und Verpackungen, die unter die REACH-Verordnung fallen, vorregistriert sind.

Ebenso bestätigen wir, dass weder unsere Produkte noch deren Verpackung einen der besorgniserregenden Stoffe, SVHCs nach der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur ECHA oder nach Anhang XIV der REACH-Verordnung gelisteten Stoffe einem Gewichtsanteil von >0.1% enthält.

Im Fall von Unklarheiten oder für ergänzende Fragen steht Ihnen Herr Patrick Ullmann als Kontakt sehr gerne zur Seite.